



令和3年11月19日

PTAだより No.4 (377号)

流山市立西初石小学校
PTA会長 宮本 修

日頃よりPTA活動へのご協力をいただき、ありがとうございます。

11月12日に第4回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。



PTA会長挨拶



2学期に入り11月を迎え、コロナ感染状況の落ち着きと先生方のご尽力により、子どもたちの学校生活が充実していることを、心よりありがたいと感じる日々です。

今期は、学校・協働本部・おやじの会・PTAの4者会議を開催することで、連携を深め、運動会や持久走大会など学校行事の開催支援を行っています。3つのボランティア組織の役割を明確にしながら、準備を進めることができ、改善の手応えを感じております。

今後、PTAは来期に向けて本格的な準備に入って参ります。加入届制度の導入、校外補導委員会など各委員の募集、来期本部役員を選出などです。PTA活動は子どもたちの教育環境を整え、教育の質を高めることに参加協力ができる有意義な活動です。学校の限られた人・モノ・お金という運営資源に加え、PTAの協力があることで、子どもたちの教育環境をより充実させることができます。会員の皆さまにおかれましては、ご自身なりの形で活動へのご参画をいただけますようよろしくお願いいたします。



学校長挨拶



こんにちは。

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

10月の運動会に関しましては、保護者の入場、駐輪場など様々な場面でご協力いただきました。お陰さまで、無事に終わることができました。ありがとうございました。運動会当日は子どもたちの満足そうな姿が見られ、その後の学校生活にも自信が感じられるようになりました。職員一同、子どもたちの成長ぶりをうれしく感じています。また、保護者の方にはメールにて運動会についての感想をいただきました。来年度はどのような状況下はわかりませんが、皆さまのご意見を参考に、どの状況下でも子どもの安全、そして満足を第一に考え取り組んでいきたいと考えます。

6年生の思い出作りもたくさんの方のご協力により、大成功に終わりました。地域の方の子どもたちに対する熱い思いを感じました。ありがとうございました。

今月、来月は各学年の校外学習があり、12月1日には持久走大会と、学校行事が続きます。子どもたちにとって楽しみであり、達成感のある行事になるよう、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。



報告事項



学校より

1. 運動会、6年生のイベント等、様々な行事にご協力いただきありがとうございます。
11月以降、各学年の校外学習等、様々な行事が目白押しです。コロナウィルス感染症が落ち着いてきているとはいえ、まだまだ感染予防対策を緩めるわけにはいきません。引き続き、毎日の検温、健康観察を行っていただき、体調不良の場合には自宅にてお休みいただくよう、お願いします。
なお、「緊急事態宣言」が解除されておりますので、同居の家族が体調不良であっても、本人に風邪症状がない場合には登校していただいてもかまいません。よろしくお願いします。
2. 今年度も昨年度同様、「学校評価アンケート」をSchIT Mail3ilにて行います。追ってご連絡しますので、ご協力をお願いします。
3. 登下校の安全について、近隣にお住いの方から以下のようなご連絡をいただいています。
 - ・道路と歩道の間にある縁石の上を歩き、車道側に急に降りる。
 - ・石などを蹴りながら歩き、車道に飛び出す。
 - ・追いかっこなどをしたり、横に広がって歩いたりして、他の歩行者に迷惑をかける。
 - ・大声や奇声を上げる。

学校でも指導いたしておりますが、ご家庭でもぜひお子様にお話してください。
よろしくお願いいたします。



運動会保護者入替え手伝いの様子

令和3年度 今回の活動内容報告

<学校活動支援委員会>

- | | |
|-----------|--------------------------------|
| 10月1日(金) | 卒業記念品選定 |
| 10月12日(火) | 運動会シミュレーション(学校活動支援委員・校外補導委員合同) |
| 10月21日(木) | 運動会保護者入替え手伝い |
| 10月25日(月) | 運動会保護者入替え手伝い |
| 11月12日(火) | 第4回運営委員会出席(オンラインにて) |

<選考改革委員会>

- | | |
|--------------|---|
| 9月18日～10月28日 | 本部役員選出アンケート関連の原稿内容・配信日等を本部と
検討・調整・確認・編集作業 |
| 9月19日(日) | 選考改革委員会定例会(オンラインにて)
(議題:来年度導入の入会届について・来期役員選出の影響について) |
| 10月11日(月) | 教頭先生へ本部役員選出スキット配信・原稿確認依頼 |
| 10月13日(水) | 本部役員選出アンケート配信 |
| 10月14日(木) | 本部役員選出アンケート配信内容の印刷 |
| 10月21日～23日 | 本部役員選出アンケート集計 |
| 10月24日(日) | 選考改革委員会定例会
(議題:役員検討者の担当振り分け・説明会の詳細を検討等) |
| 10月25日(月) | 役員検討者への連絡開始 |
| 10月27日(水) | 教頭先生へ本部役員選出アンケート再配信・原稿確認依頼 |

- 10月28日(木) 本部役員選出アンケート再配信
- 11月1日(月) (再配信)本部役員選出アンケート集計
- 11月2日(火) (再配信)役員検討者へ連絡開始
- 11月7日(日) 現本部役員へ継続意思の確認
- 11月12日(金) 第4回運営委員会出席(オンラインにて)



<校外補導委員会>

- 9月18日(土) 第2回校外補導委員会定例会(オンラインにて)
- 10月12日(火) 運動会シミュレーション(学校活動支援委員・校外補導委員合同)
- 10月21日(木) 運動会(駐輪場整備)
- 10月25日(月) 運動会(駐輪場整備)
- 流山市PTA連絡協議会へ「防犯協力の家」の新規プレート件数の報告・申請
- 11月3日(水) 中学校とリサイクル活動についての話し合い
- 11月12日(金) 第4回運営委員会出席(オンラインにて)

<青少年指導センター補導員>

- 9月27日(月) 流山市青少年社会環境浄化事業
(議題:実行委員が店舗利用状況調査の報告を行った後に地区の現状や課題、次年度への引き継ぎ事項等)
- 9月28日(火) 支部パトロール(初石駅~こんぴら公園~若葉台方面)
- 10月27日(水) 県下一斉広域列車パトロール
(電車に乗らず線路周辺のパトロールに変更、初石駅付近)
- 11月9日(火) 支部パトロール(雨の為中止)

<本部役員会>

- 9月18日(土) 選考改革委員会定例会(会長、副会長)
- 校外補導委員会定例会(会長、副会長)
- 9月27日(月) ふれあい運動 第2回地区活動実行委員会参加
- 9月28日(火) 「PTAだよりNo.3」配信
- 10月6日(水) 6年生思い出作り企画集金作業
- 10月8日(金) 西初石小学校4者会議
- 10月12日(火) 運動会シミュレーション(学校活動支援委員・校外補導委員合同)
- 10月18日(月) 「運動会でのお願い」発行・配信
- 10月21日(木) 2・3・5年生運動会運営
- 10月22日(金) 6年生思い出作り企画開催(4者共同)
- 10月25日(月) 1・4・6年生運動会運営
- 10月31日(日) 第4回運営委員会事前打ち合わせ
- 11月3日(水) 西初石中学校PTA本部、地区委員、校外補導委員会合同会議
- 11月9日(火) 西初石小学校4者会議
- 11月12日(金) 第4回運営委員会開催(オンラインにて)



協議事項・連絡事項



1. 会計報告(会計より)

9月17日(金)	校外補導委員会、危険箇所の注意看板製作費	¥ 30,030
10月4日(月)	シャープファイナンス9月分	¥ 20,520
10月20日(水)	流山市PTA連絡協議会会費負担金	¥ 27,292
11月4日(木)	シャープファイナンス10月分	¥ 20,520
	PTA角型2号封筒1000枚	¥ 16,830
	芸術鑑賞会、トラック代とお礼への補填	¥ 80,000

2. 家庭教育講座について

【開催内容】全保護者および高学年向けスマホ講座

【開催時期】12月～1月予定

【開催方法】オンラインのみでの実施。高学年の児童は教室のテレビで受講予定
詳細が決まり次第、ご報告します。

3. 持久走大会について

【開催日】12月1日(水) 【予備日】12月2日(木)

昨年より広報委員会が廃止され、持久走大会の広報誌がなくなったことを惜しむ声が多く寄せられました。

そのため今年度はPTA本部が広報活動を行い、PTAだより号外として発行することになりました。当日は各学年上位3名の写真撮影と氏名確認をさせていただきます。

4. 令和4年度校外補導委員選出について

前回のPTAだよりにて、今後は本部主体で選出をすると明記しましたが、子供会との兼ね合いや輪番制などの事情もあり対応が難しいと判断しました。

しかし校外補導委員の選出方法が地区によりバラバラであり、校外補導委員の活動内容を周知してもらうため、まずは本部から校外補導委員の活動内容や選出地区、報奨等を記載した「令和4年度校外補導委員選出に関するお知らせ」をSchIT Mail3iで配信。その後、地区ごとにアンケートを配布し、選出をいたします。

5. リサイクル活動の見直しについて

現在、西初石中学校PTA、校外補導委員会と協力し、リサイクル活動の見直しを行っています。

リサイクル活動については様々なご意見をいただいています。廃止するのは簡単ですが、収益金は児童のための活動に使われていますので継続していきたいと思えます。またリサイクル活動を通して、リサイクルとは何か、何のために行うのかを話し合っただけだと幸いです。

しかし保護者の負担になっていることは事実であり、負担を減らすための対応を下記のように考えております。

・早朝の麻袋とリサイクル看板の設置を廃止

→自治会と相談し、麻袋が入る筒をステーションに設置。麻袋は朝一に資源を出しにきた方が筒から出すよう周知。リサイクル看板は自治会・小学校・中学校で1枚とし常時設置。麻袋も看板も持ち帰る必要がなく、当番表のみ次の当番の方へ回す方法。

・リサイクルステーション場所の変更・増設

→地区ごとに見直しを行い、保護者の方が出しやすい場所への変更及び増設

・当番表の見直し

→個人情報に記載を削除。地図で対応

他にも小学校の校外補導委員と中学校の地区委員で地区ごとに話し合いを行っています。保護者の皆さまが参加しやすいような活動にしていきたいと思っております。

6. ふれあい運動(青少年社会環境浄化事業)について

前回、西初石地区の店舗状況を調査しました。その結果、児童の悪目立ちする店舗への利用もありませんでした。礼儀正しく、今年度は万引き児童ゼロとのことでした。この結果を多くの方へ共有できるよう地域コーディネーターが発行している「西初石学区通信(11月号)」に載せてもらい、西初石小学校ホームページにて掲載中です。

7. ベルマーク・インクカートリッジ集計結果について

6月22日に回収しましたベルマーク・インクカートリッジの集計結果が出ました。合計**88,152円**となりました。

今年度は1回のみでの回収となります。来年度も皆さまのご協力をお願いします。

8. 校外補導委員会より

7月21日に実施された危険箇所緊急点検を受け、西初石小学校正門から若葉台への坂道に新たな看板を設置しました。

昨今の暴風雨などで、設置していた木製の看板が落下している状況が多く見受けられたことから、新たに今年度からプラスチック製の電柱幕が導入されることとなりました。従来の木製の看板よりも耐久性に優れ、劣化しにくく丈夫です。

現在設置してある看板が劣化した場合は、順次新しい仕様の看板と交換していく予定ですので、劣化した看板をお見かけしましたら、校外補導委員までご報告ください。

皆さまのご協力よろしく申し上げます。



新たに導入した電柱幕→

次回の運営委員会は1月21日(金)9:30～予定しています。

感染状況を考慮し、適切な開催方法で実施します。



バレーボールサークル予定



毎週金曜日19:00~21:00に西初石中学校体育館（人数が少ない為、中学校と合同練習）にて活動しています。（コロナの影響により予定は変更することがあります）
活動しない日もありますので、事前にメールにて確認のうえ、見学・体験にいらしてください。



コロナの影響により、昨年度、今年度は大会が中止になり、練習もあまりできませんでした。緊急事態宣言が解除され、10月より練習を再開しました。
来年度は大会が開催され、参加したいと願っていますが、現在、人数が足りずチーム編成ができません。
新入部員大募集中です！！
けがのないよう、無理なく楽しく練習しています。少しでも興味・関心のある方はぜひご連絡ください。

◇◆ PTAバレーボールサークル部員募集！！ ◆◇
サークルメンバーは仲が良く、無理なく楽しく活動しています。
初心者歓迎！お子様連れでも参加できます。
ぜひ見学・体験にいらしてください。
興味のある方はseyktohtomo@gmail.comまでご連絡ください。

